○介護保険サ

ービスを引き続き受けられるようにするこ

ないこと。

本人や家族の希望に反して、

介護保険からはずさ

濱田市長に2016年度・予算要望書を提出 発行/ 日本共産党 高槻市会議員団 高槻桃園町2-1 電話 072-674-7230 FAX 072-674-3202 中村れい子 宮本雄

2685-6686

2695-1900

きよた純子 **2**676-5068

出町ゆかり **2**655-8513



左から濱田市長中村団長、宮原府議、宮本、きよた、出町各市議=昨年12月14日 護離職ゼロ」のため 体的な内容が伴わな まとめましたが、具 億総活躍社会」に向 保育所以外の 育所の整備も、 は大きく下回り、 けた緊急対策をとり に必要な介護施設数 いものばかりか「介 安倍内閣は、 ・ビス」 「多様

保

につながる無責任なものです。

準を引き下げること

用するなど問題もありました。 担を増やし、教育では土曜日の学習支援に民間の塾を利 ど、市民のためになる前向きの施策を実行されました。 無料化や受診勧奨の強化、 しかし、その一方で、国民健康保険料は低所得者への負 こうした中で、 高槻市は2015年度に、 保育所の定数増のとりくみな がん検診の

予算要望書を提出しました。 住民福祉の向上を求め、 20点の重点項目とともに、 2016年度予算編成と市政 0 6項目 \mathcal{O}

暮らしや福祉 の 充実を図ること

○消費税増税による水道料 金の値上げに伴い、 創設すること。 入世帯向けの減免制度を 低収

マイナンバーの運用につ ては、 市民に強要しな

日本共産党高槻市会議員団



子どもの安全対策を強めること 子育て支援や教育の充実、

○児童虐待防止の対策強化をすること。

○子ども医療費助成の対象を高校卒業まで引き上げるこ

○35人学級の中学校1年生 ○小規模保育所で保育でき 早急に実現すること。 への拡大を検討すること。 3歳児への対策を



高槻の良さを生かした自然 エネルギー の拡大にとりくむこと

○空き地を利用した太陽光発電を可能にすること。

○公共施設の屋根貸し制度の見直し、 制度に。 市民が利用できる

国や大阪府に要望すること

(国に対して)

○病気や介護の早期発見、 予防と高齢者の健康づくりの

事業を抜本的に拡充すること。

○介護保険から要支援者をしめださない サービスが受けられるようにすること。 必要な

〈大阪府に対して〉

○大阪府独自の学力テストはやめること。 35人学級の拡

大をすること。

○子ども医療費助成 医療費助成での、 入院食事代の補助復活をすること。 (通院・入院) 制度の拡大。子ども

○豪雨などの災害から市民を守るために、 桧尾川、 東桧尾川の維持改修・がけ崩れの対策。 女瀬川、

12月市議会の一般質問

●中村れい子●

高齢者への支援と対策について

には想像できないような「落とし穴」があります。や介護、認知症、子どもが独立できないなど、現役時代高齢者の貧困が問題になっています。老後には、病気

世代に頼ることもできない状況が生まれています。半分近くが非正規雇用という不安定労働になり、子どもの大きな特徴です。若い世代の働き方が大きく変わり、

要と要望しました。
実、また、経済的な心配がなくても入所できる施設が必中村議員は、高齢者が地域でくらせるように制度の充

非課税世帯への水道料金助成制度の創設の実現を求めま94年度から2004年度まで実施されていた、住民税らしだけでなく、高齢世帯への拡充を要望。また、19

3歳児の待機児童対策について

ができる。」と答えました。の受け入れについての質問に市は「半分程度は入ること規模保育所を出ていくことになります。3歳児の保育所規模保育所を出ていくことになります。3歳児の保育所子ども子育て新制度によって始まった小規模保育所

でとえば、上牧地域では3歳児が新たに入所できる保育所の定員は6人しかいないが、入所希望は14人いる。うことも困難。他にもこういう地域があるのではないか。うことも困難。他にもこういう地域があるのではないか。 3歳児の待機児童が出ない手立てを早急にとるように要3歳児の待機児童が出ないが、入所希望は14人いる。望しました。

●宮本雄一郎●

土曜学習支援について

中学校内で実施しています。 業「学び UP 講座」を民間の学習塾「トライ」に委託し、で、市は10月中旬から、中学生を対象に土曜学習支援事で、市は10月中旬から、中学生を対象に土曜学習支援事

宮本議員は格差をなくすといいながら、自宅でスマホ宮本議員は格差をなくすといいながら、自宅でスマホを持っている生徒と持っている生徒には、自らの判断でクラブか「講座」かどちらいる生徒には、自らの判断でクラブか「講座」かどちらかを選らんでもらうと言うが、無責任でクラブ活動をしている生徒には、自らの判断でクラブか「講座」かどちられる生徒には、自らの判断でクラブか「講座」かどちられる生徒には、自らの判断でクラブか「講座」がと批判しました。

等」に反するやり方だと批判しまじ条件のもとで、受けるという大原則がある。そのために就学援助の生活保護の教育扶助がある。スか生活保護の教育扶助がある。スか生活保護の教育技力がある。スから大いの大いでは、



した。

る教育環境の整備に努力することだと市に求めました。を増やし、子どもたち一人ひとりをていねいに指導でき業よりも、必要なのは中学校での35人学級や加配で教員学習塾に委託して土曜日の「講座」やスマホの映像授

国保の広域化について

町村は保険料を決定します。 町村は保険料を決定します。都道府県に国保の特別会計 度から広域化が行われます。都道府県に心じ、都道府県に納 を設け、市町村は発生した医療費に応じ、都道府県に納 で設け、市町村は発生した医療費に応じ、都道府県に納 の特別会計

げになります。
方針を示しています。そうなれば、高槻では大幅な値上しかし、大阪府だけが唯一府下で計算式を、統一する

求めました。 入者の立場にたち、保険料の減免制度を創設することを 宮本議員は大阪府のやり方を批判し、高槻市として加